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Общественная приемка детской площадки во дворе дома по ул. Югорская,11 прошла в окружной 

столице. 

В мероприятии приняли участие представители Администрации города, городские депутаты и 

общественники. Работы на площадке выполнены в рамках регионального проекта 

«Формирование комфортной и городской среды» с использованием механизма инициативного 

бюджетирования - частичного денежного участия собственников МКД в благоустройстве. 

Отметим, что ранее на этом месте, над подземной автомобильной стоянкой, находилась старая 

детская площадка. Теперь же новая придомовая территория приобрела современный и удобный 

вид: подрядчиком выполнены работы по благоустройству и реконструкции игровой и спортивной 

зон, заменены и окрашены сломанные элементы, усовершенствован крытый корт. 

«Здесь также отремонтированы малые архитектурные формы, установлены новые. Площадка 

дополнена спортивными тренажерами и турниками. Новое резиновое покрытие более 

износостойкое и морозоустойчивое. Оно – модульное, поэтому на нем легко заменить 

поврежденные элементы. Опора освещения работает автономно, с помощью солнечных батарей» 

- прокомментировал Александр Новоселов, директор МП «ЖКУ». 

Игровая территория подходит жителям разного возраста. Для детей доступны качели, горки и 

карусели. Для взрослых оборудована специальная спортивная площадка, которая снабжена 

уникальными «умными» тренажерами с QR-кодом. Его можно отсканировать через телефон и 

попасть на страницу с подробной инструкцией о том, какие упражнения на нем можно 

выполнять. 

«Площадка имеет срок гарантии на отдельные участки от 3 до 5 лет. Все ремонтные работы 

должны проводиться своевременно. Я и мои коллеги будем за этим следить. Без сомнения, 

площадка станет точкой притяжения для всех близкорасположенных домов», - отметил Сергей 

Игнатов, депутат Думы города Ханты-Мансийска. 

 

Дмитрий Бичуков, эксперт общественной организации регионального общественного движения 

инвалидов-колясочников «Преобразование», в свою очередь, указал: «Замечания есть: у 



пандуса скользкое покрытие и ненормативные поручни».Отметим, что замечания занесены в акт 

приемки и будут устранены в рамках обслуживающих работ. 
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